

# Presseberichte 2021

Quelle: Der Neue Tag v. K. Ziegler

## Siedlergemeinschaft Eslarn spendet 200 Euro

Quelle: Der Neue Tag

Eslarn. (gz) Die Siedlergemeinschaft Eslarn überreichte den ehrenamtlich tätigen Helfern vor Ort kurz vor Weihnachten eine Spende. Bei den 200 Euro handelte es sich um Einnahmen aus vergangenen Veranstaltungen.

Wegen der Coronapandemie gab es in diesem und vergangenen Jahr keine Einnahmen. Trotzdem war der Vorstand um Vorsitzenden Robert Hantzsch einstimmig überzeugt, dass ein Teil der ehrenamtlich erwirtschafteten Gelder bei den Ersthelfern sehr gut angelegt sind.

„Für uns ist es ein schönes Weihnachtsgeschenk, mit dem wir benötigte Geräte anschaffen und ausgefallene Einsatzmittel wiederbeschaffen können“, dankte Ersthelferin Sabina Bauer. Die Spenden für die HvO Eslarn werden laut HvO



Der Vorsitzende der Siedlergemeinschaft, Robert Hantzsch überreichte an Sabina Bauer und Georg Rauch einen Scheck in Höhe von 200 Euro.

Bild: gz

Georg Rauch auf einem separaten Konto beim BRK-Kreisverband verwaltet und können so jederzeit abgerufen werden. Gerade in der schwierigen Zeit kann es vorkommen, dass die

HvO wegen eines Coronaverdachts zwecks Selbstschutz nicht ausrücken dürfen. Ansonsten sind sie rund um die Uhr, vor allem in der Nachtzeit von 6 Uhr abends bis 6 Uhr morgens in Bereitschaft.

